
記者からの質問等（２件：約１０分） 

 

Ｑ：朝日新聞社 

 リニア建設に関する補正予算がいくつか計上されているが、このタイミング

で同時に提出されたのは、補償の関連など何か背景があるのか。 

Ａ：総合政策部長 

 リニア建設に伴って、藤田緑地公園移転に係る設計の経費、甲西市民総合グラ

ウンド整備工事に係る経費を補正予算案に計上しているが、特別な意味はあり

ません。 

 

Ｑ：朝日新聞社 

 信玄公祭りの参加負担金の増額に伴う補正予算が計上されているが、増額を

受け入れた経緯について伺いたい。 

Ａ：市長 

 増額について県から市長会に説明があり、了承した。 

 

以上 


